社会福祉法人えどがわ 新田おひさま保育園



1月

の

予定

12月のおひさまだより







令和5年11月30日



夏にそら組が育てていたラベンダーが、あまり香りはしませんが今咲いています。寒い日があったり、日中は薄着で過ごせる日もあったり、変な気候ですね。先日、園庭のイチョウの木から危なそうな枝が出ていたので、鋏を使って剪定をしていました。2歳児の女児が近付いてきて「鋏で何切ってるの?」と声をかけられたので「みんなが転んだ時に危なくないように切っているのよ」と伝えると「ありがとう」とお礼を言われました。朝からとっても嬉しい気持ちになりました。園目標の「ありがとうのこころ」大事にしたい心です。

11月は、幼児クラスから音楽が良く聴こえてきました。歌や合奏、音楽劇...。昨年の大きくなった会で年長だった子ども達が「ピーターパン」のオペレッタ(音楽劇)を披露してくれました。子ども達が役になりきり楽しそうに演じていたのを、他のクラスの子ども達が真剣に見入っていたのが印象に残っています。現やま組の子ども達は、それを真似て部屋でピーターパンの音楽をかけて自分たちなりに演じていました。ちゃんと観客もいて、廊下の窓から覗いてみるのが楽しみでもありました。やま組は初めての大きくなった会の取り組みではありますが、そんな経験もあり楽しく取り組んでいるようです。そら組、たいよう組は、演じる役の切り抜きや折り紙で折ったもの等を廊下に貼ったりして、イメージ作りをしているようです。子ども達が自分らしく演じ、楽しく参加できることが一番。それぞれが大きくなった会でどんな姿を見せてくれるのか今からとっても楽しみです。

園 長

12 月の予定								
日	月	火	水	木	金	土	6 日(水) 3 歳大きくなった会	
					1	2	8 日(金) 4歳大きくなった会	
							<u>12 日(火) 5 歳大きくなった会</u>	
3	4	5	6 3歳	7	8 4歳	9	* 各クラスのお知らせをお読み	
			大きくなった会		大きくなった会		ください。	
10	11	12	13 3, 4, 5歳	14	15	16	13日(水) 3,4,5歳 大きくなった会 写真撮影日	
		5 歳	大きくなった会				* 取り組みの様子を業者が	
		大きくなった会	写真撮影日				撮影します。	
			●避難訓練					
17	18	19	20⊺ 先生	21	22	23	22 日(金) 冬のお楽しみ会	
			と遊ぼう		冬のお楽しみ会		* クリスマスにちなんだ集会を	
24	25	26	27	28	29	30/31(目)	行います。	
					←29日~1/3	年末年始休み→		
1 0	*12/29日(金)~1/3日(水)…年末年始休み *10日(水)…避難訓練							

*16 日(火)…新春お楽しみ会 *17 日(水)…T 先生と遊ぼう *18 日(木)…新入園児健康診断

*31日(火)…業者による生活写真撮影

*23 日(火)···1 歳保護者会·保育参加 13:45~16:00

*24 日(水)···2 歳保護者会·保育参加 13:45~16:00





個人面談は年間通して受け付けています。ご希望の方は面談申込用紙をご提出ください。お子さ んや園のことで気になる事がある方は、遠慮なくお声掛けください。

工事のお知らせ



① 園庭水道周りひび割れ塗装工事

12月2日(土)~12月4日(月)に行います。

12月4日(月)は最終調整になりますが、水道周りにご注意ください。

② 江戸川区による排煙窓改修工事

園内の排煙窓を全て新しい物に取り替える工事です。各クラス 2 日間かけて取り換え工事を行 うため、工事中はホール等を利用して保育をします。部屋の移動など、詳細が決まり次第お知 らせします。2 か月間の長い工事になりますのでご不便をおかけしますが、ご協力お願いいた します。

工事期間 : 12月15日(金) ~ 2月9日(金) 予定

保護連 保護者研修会













江戸川区認可私立保育園保護者連絡協議会 第 42 回 保護者研修会



11月16日(木) 保護連保護者研修会 「つるの剛士トークセッション」 ~子育では親育ち。育児は育自。教育は共育。~ に参加した保護者の方 から感想をいただきました。

【トークセッションの概略】

つるの剛士 1975 年 5 月 26 日生まれ 長男 20 歳、長女 18 歳、次女 16 歳、三女 15 歳 次男 7歳。保育士資格取得。 芸能界で男性が育休を取ったのは自分が初めてである。育 メンと呼ばれていることに違和感がある。自分の子どもの育児をするのは当たり前。育休を取 るまでは気付かなかったが、ママたちは評価されない名もない家事をしていて当たり前に思わ

れている。息抜きが必要だと感じた。夫婦の間には、イライラがマックスになったらトイレに立てこもり、クールダウンしよう。 子ども達にパパとママの文句を言わない。という約束事がある。子育ては、自己育てだ。最初は何も分からず大変だが 3 人目からは慣れてくる。5 人目は可愛くてしょうがない。長男が 20 歳になり子育ても落ち着いた。これからは夫婦の時間 も大切にしたい。子育てはあっという間に過ぎる。子育ての時間を大切に楽しもう。

【感想】 僕が講演を聞いて心に響いたことは、父親の家事はママのお手伝いでななく、主体的にやるものだということ。 やってみればママたちの気持ちもわかるし、やるべきことだとも思う。 最近はパパたちもかなり子育てに関わるようになって きているとも思う。子育ては、みんな最初は初心者で大変であるということ、過ぎてしまえば子どもの成長はあっという間に 手が離れてしまう。できるだけ夫婦で協力して良い時間を積み重ねられたら良いと思う。つるの剛士は講演活動などで 保育環境について応援していくとのこと、僕は保護者の一人、大人の一人として出来ることをしていきたいと思っている。